
校舎前に植えてあるドウダンツツジの葉が真っ赤に紅葉し、白い校舎とのコントラストがとてもきれいで

す。学校は、１９日（火）に行われる公開研究会に向けた準備に追われています。４年生と６年生の外国

語の授業を公開しますが、いつもどおりの元気なところを見せてほしいと願っているところです。

４年生が盛岡市で「ふるさとＰＲ大作戦」を実施！
～肴町商店街に４年生の元気な声が響きました～

１１月７日（木）４年生が、盛岡市の肴町商店街で仙北市をＰＲするとともに、「あん

べいいなチャーハン」、「ベリーなクッキー」の販売体験活動を行いました。最初に本県

出身のシンガーソングライター青谷明日香さんの曲「あんべいいな」の生保内小バージョ

ンを全員で元気よく歌いました。その後、商品を売る係と仙北市をＰＲする係の二つの班

に分かれ、３０分交代で活動しました。子どもたちは、通りがかりの人達に積極的に声を

かけ約１時間ほどの活動で、準備していた商品を全て売り切ることができました。午後は、

こども科学館に移動し科学のおもしろさが体験できる展示物を見学したり、プラネタリウ

ムを見たりして充実した１日を過ごしました。お手伝いをしてくれた４名の地域運営体の

方々にもこの場を借りて感謝申し上げます。また、昨年本校の活動を見て手紙をくださっ

た花巻市在住の菊池さんから今年もお手紙をいただきましたので、紹介します。

およそ１年ぶりに盛岡市の肴町アーケードに生保内小学校のふるさとPR隊の大きく元気

な声が響き渡りました。私は、去年の今頃、肴町で生保内小学校の子どもたちに初めて出

会い「あんべいいなチャーハン」の販売などを通じて、仙北市に来てくださいというPR活動を

拝見。そのふるさとを愛する子どもたちの姿に感動し、学校に駄文を送った者です。

今年は、肴町での活動は１１月７日。ゴロ合わせで「あんべ１１７（いいな）」でこの日にした

のかなと思いました。（笑）地元産の姫タケや枝豆がはいった抜群のネーミングの「あんべい

いなチャーハン」は相変わらずの美味しさ。また初めて食べたブルーベリーがたっぷり入った

ソフトクッキーも最高でした。また「仙北市に来て下さい」というチラシには、合併前の田沢湖

町、角館町、西木村のそれぞれの自慢が簡潔に書かれていて、三つの町村がガッチリとス

クラムを組んで仙北市になったことが良く分かりました。

ピンクのジャンパーに身を包んだ４年生たちは、道行く人に懸命に大きな声をかけ、その

姿はラグビーの日本代表チーム並の「ワンチーム」でした。このふるさとPR隊の活動が、次

の４年生、そして次の４年生へのバトンリレーされていくことを祈っています。

岩手県花巻市 菊池

道行く人に仙北市をＰＲおいしいチャーハンいかがですか～ 電灯を使って光の三原色の実験！

※裏面に続く

令和元年度 仙北市立生保内小学校 学校報

《教育目標》 ～夢に向かって やさしく！ かしこく！ たくましく！～

令和元年

１１月１４日（木）
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２年生が２回目の「まちたんけん」を実施！
１２日（火）２年生が今年度２回目の「まちたんけん」に出かけました。今回の訪問先

は、「万六建設」「まさき菓子店」「ランドクリエイト」「田沢モータース」「珍来飯店」「滝

沢食堂」「だしの湯」の７カ所でした。訪問先では、仕事の様子や仕事に使う道具を見せ

てもらったり、作ったものを食べさせてもらったりしてきました。また、タブレットを使

って自分たちで写真や動画を撮ったり、働く人達の工夫や気を付けていることなどを取材

したりしてきました。子どもたちが書いたお礼の手紙からも、子どもらしいものの見方や

感じ方が伝わってきました。この後も訪問先の新聞を書いたり、他のグループの報告を聞

いたりして、さらに学びを深めてほしいと思います。

「おひさま」カレーの日を実施！
１３日（水）５年生おひさま学年が田植えや稲刈り体験をして収穫した米を炊いて、全

校でカレーライスをいただきました。特に今回は、縦割りグループが一緒になって食べる

「なかよし給食」も併せて行いました。私が担当したグループでは、（写真の左から）５

年生のＩ.Ｓさん、Ｏ.Ｙさん、Ａ.Ｇさん、Ｏ.Ｙさんが「自

分たちが田植えや稲刈りをしたお米です。まずは、ご飯だけ

食べておいしいお米の味を確かめてみてください。」という

旨の挨拶がありました。確かにご飯だけ食べてもおいしかっ

たです。少し多めにご飯を準備したのですが、２回も３回も

おかわりする人がいて、準備したご飯とカレーはほぼなくな

りました。おひさま学年の皆さん、ありがとうございました。

◆第２２回秋田県小学生学年別剣道大会 １１月９日（土）県立武道館

５年生男子の部 準優勝 Ｏ.Ｓさん

６年生女子の部 ベスト８ Ｈ.Ｒさん（敢闘賞受賞）

※天気予報では、今晩から雪マークが…。保護者の皆さん、タイヤ交換はお済みでしょう

か？先日の新聞に湯沢市の小学校でインフルエンザの集団発生により学校閉鎖を実施し

た旨の記事がありました。子どもたちの防寒対策、自転車乗り等、天候に応じた生活に

ついて家庭でもご指導よろしくお願いいたします。

まさきやさんへ

おてつだいをさせてくれてありがとうございます。ケーキもたべさせていただき、ありがとうございます。

おみやげもありがとうございました。ショートケーキもとってもおいしかったです。すてきなしゃしんがとれ

ました。クリームでつくったバラもすてきでした。しらはまのクッキーもすごくおいしそうにやかれていまし

た。こんなに大きいオーブンがあるなんておもいませんでした。大きいオーブンがあるからすぐにやけると

思いました。見せてくれてありがとうございました。

おぼない小学校２年 Ｆ.Ｒ より

挨拶をしてくれた５年生の４人

ランドクリエイトでチャーハンを… 田沢モータースで修理の様子を…まさき菓子店にてケーキ作り


